

Tirol kennenlernen auf der Filmleinwand

Stadtlohn. Wegen der aktuellen Schneeverhältnisse in den Alpen lädt der Heimatverein Stadtlohn alle Interessierten zu einer Filmvorführung ein. Gezeigt wird der Film „Tirol – Harmonie der Gegensätze“.

Der Film beschreibt die Geschichte und Kultur, Bewohner und Gäste sowie die Landschaft und Wirtschaft Tirols aus unterschiedlichen Perspektiven. Am Freitag, 18. Januar, um 18.30 Uhr

wird der Film im Gemeindesaal des Otgerhauses, Dufkampstraße 31, vorgeführt.

Das harmonische Nebeneinander von Wildnis und Kulturlandschaft, bergbäuerlicher Tradition und moderner Kultur, innovativen Technologien und touristischen Attraktionen hat Tirol zum pulsierenden „Herz der Alpen“ gemacht. Der Eintritt ist frei. Für Rückfragen steht Günther Südhoff, Tel. (02563) 776 zur Verfügung.